

# WARTA

## Kapolsek Pagutan Turun Langsung Patroli Dialogis Sosialisasi Program Quick Wins

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Nov 16, 2022 - 16:23



Mataram NTB - Guna menindak lanjuti program Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.SI yaitu Quick Wins Prediktif, Responsibilitas, Transparansi Berkeadilan (Presisi) Polsek Pagutan melaksanakan Patroli Dialogis sosialisasi memberikan informasi layanan pengaduan, informasi dan edukasi serta quick response atas keluhan-keluhan masyarakat. Rabu (16/11)

" Upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat kami mengunjungi Yayasan Dwi Jendra di Jalan Lingkar Selatan, Kelurahan Pagutan timur. Kecamatan Mataram. Kota Mataram untuk menasar para Guru dan para mahasiswa PKL ", kata Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH saat di lokasi.

Adapun program Quick Wins Presisi dilaksanakan selama 40 hari, sejak 1 November 2022 hingga 10 Desember 2022, kami sosialisasi informasi layanan pengaduan, informasi dan edukasi kepada para pelajar maupun para guru tentang digitalisasi layanan publik dan quick response atas keluhan-keluhan masyarakat.

Ia juga mengatakan tidak lupa juga memberikan himbauan kamtibmas untuk antisipasi 3C (Curat, Curas dan Curanmor), hal ini sebagai upaya dengan pangaduan tentang pelayanan kepolisian, gangguan keamanan maupun adanya bencana alam bisa cepat ditangani di wilayah hukum Polsek Pagutan dan melibatkan peran serta seluruh Bhabinkamtibmas.

" Melalui media sosial ataupun bentuk komunikasi sekarang ini merupakan sebuah kebutuhan yang utama agar Polri dengan masyarakat bisa mengenal lebih jauh dan dirasakan bermanfaat menuju Polri Yang Presisi ", tambahnya

Saran dan masukan berikut keluhan apabila ada pengaduan maupun informasi sangat dibutuhkan dengan harapan masyarakat lebih memudahkan, nyaman menyampaikan informasi, pengaduan maupun keluhan dan kami jamin kerahasiaan identitasnya baik permasalahan secara pribadi , individual maupun dilingkungannya bisa mendeteksi dini, menangani dengan cepat dan tanggap  
'bebernya.(Adb)